
VorRede des Verfassers.

Die erste Veranlassung zu der gegenwärtigen Schrift gab die Lateinische Rede, welche der Herr HofRath und Professor Wenk bei der Feier des Säkulars Jubiläums 1801 in der hiesigen Universitätskirche hielt. Diese Rede wollte ich übersetzen, weil der GegenStand, dem sie gewidmet ist, auch für viele solche Leser, welche der Lateinischen Sprache nicht kundig sind, Interesse zu haben schien. Ich bat mir die HandSchrift vom Verfasser aus, als dieser schon damit beschäftigt war, dieselbe zum Behuf des Druckes mit den nöthigen historischen Anmerkungen zu begleiten. Da ich sie nach-